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Mariani (Pd), chiede la riduzione dei pedaggi su A24 e A25. Il consiglio regionale approva una
risoluzione del capogruppo di maggioranza

 TERAMO - Il Consiglio regionale ha approvato la risoluzione presentata dal consigliere teramano del Pd,
Sandro Mariani, sui costi di accesso al sistema autostradale abruzzese. Mariani nel suo intervento ha
sottolineato ad esempio che il diritto maturato dal gestore non può rivalersi sulle tasche dei pendolari che
ogni giorno viaggiano sulle reti autostradali abruzzesi dell'A24 e A25, con conseguente penalizzazione del
collegamento tra i due capoluoghi Teramo e L'Aquila. Mariani ha chiesto al Governatore Luciano
D'Alfonso un impegno per la riduzione dei costi del pedaggio autostradale: «Al gestore – ha commentato il
capogruppo del PD –  riconosciamo i costi degli investimenti, nonché la difficoltà della manutenzione, ma
non possiamo rimanere inermi di fronte ai cittadini, che quotidianamente subiscono un vero e proprio
salasso per arrivare al posto di lavoro o di studio». D'Alfonso ha preso impegno per una intercessione
presso il ministero dei Lavori pubblici affinchè una parte delle royalties versate dal gestore allo Stato,
venga utilizzata per calmierare il costo, almeno delle categorie dei pendolari. «In altre regioni d’Italia –
conclude Mariani – gli oneri statali della gestione autostradale, vengono interamente riversati nel territorio
di competenza. In Abruzzo non abbiamo mai visto un centesimo di questi soldi. Sarò al fianco del
Presidente per chiedere che una parte di queste tasse venga messa a disposizione del nostro territorio,
affinchè non sia l’ennesima risoluzione presentata sul tema, ma sia un impegno concreto per i nostri
concittadini».
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